¿POR QUÉ VIENEN LOS INMIGRANTES A ESTADOS UNIDOS?

La gente no toma la decisión de abandonar su hogar ligeramente. La mayoría de los inmigrantes abandonan sus países por la pobreza extrema o la violencia. Que son dificultades causadas por las mismas empresas y políticos que son responsables de tantas injusticias aquí.

Por ejemplo, el TLCAN, el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, tristemente célebre por la destrucción de trabajos de obreros en Estados Unidos. El TLCAN también fue devastador para los agricultores mexicanos. Una disposición del TLCAN abrió la puerta a que las empresas agrícolas compraran enormes cantidades de tierra, dejando a la gente del campo sin medios para sobrevivir. Muchos de ellos se vieron obligados a trasladarse a Estados Unidos en busca de trabajo.

El gobierno estadounidense utiliza su poder para controlar la vida de la gente en este país y en todo el mundo. Cuando hay gobiernos que no acatan las órdenes de Estados Unidos, Washington impone sanciones que le impiden al país comerciar con el resto del mundo, o incluso interviene militarmente. En Venezuela, por ejemplo, Obama y Trump impusieron sanciones que asfixiaron la economía y destruyeron la industria petrolera del país. Haití también ha sido objeto de repetidas invasiones y ocupaciones militares llevadas a cabo directa o indirectamente por el Pentágono. Como resultado, un gran número de venezolanos y haitianos no tienen más remedio que abandonar su hogar para encontrar un lugar seguro donde vivir y trabajar.



4 RAZONES POR LAS QUE TODOS DEBERIAMOS OPONERNOS A LAS DEPORTACIONES MASIVAS

Los inmigrantes contribuyen a la sociedad y a la economía

Multimillonarios como Trump y Elon Musk quieren hacernos creer que los inmigrantes son criminales peligrosos, pero eso es mentira. Todas las investigaciones científicas demuestran que los inmigrantes tienen muchas menos probabilidades de cometer delitos violentos que los no inmigrantes. Los trabajadores inmigrantes quieren exactamente lo mismo que los trabajadores nacidos aquí: la capacidad de proporcionar una vida decente para ellos y sus familias. Y los inmigrantes son una pieza clave de nuestra economía: sin ellos, industrias clave se vendrían abajo. Los inmigrantes también pagan impuestos sobre las ventas y a menudo sobre la renta, a diferencia de los superricos.

🖈 La clase trabajadora es más fuerte cuando está unida

La verdadera razón por la que los trabajadores, nacidos aquí o en el extranjero, sufren tantas dificultades es que la riqueza que creamos va a parar a un pequeño puñado de ultra ricos y sus empresas. Si queremos que esto cambie, tenemos que permanecer unidos. Creer falsamente que los inmigrantes son la causa del aumento de los precios, la escasez de oportunidades de empleo y el empeoramiento de las condiciones laborales sólo perjudica nuestra capacidad para luchar juntos contra la verdadera fuente de nuestros problemas.

Las deportaciones masivas son un enorme des despilfarro de dinero público

El Consejo Americano de Inmigración calcula que el coste de deportar a aproximadamente un millón de inmigrantes en un solo año equivale a 88.000 millones de dólares. En Estados Unidos viven aproximadamente 13 millones de personas indocumentadas. Con esa misma cantidad de dinero, podríamos acabar con la falta de vivienda y el hambre en Estados Unidos y sustituir todas las tuberías de plomo de los sistemas de abastecimiento de agua. O podríamos construir 2,9 millones de viviendas. O podríamos cubrir la matrícula de 8,9 millones de estudiantes universitarios. Es una enorme pérdida destrozar familias y comunidades, pretendiendo que ésa es la fuente de nuestros problemas, en lugar de financiar soluciones reales.

→ Primero vienen a por los inmigrantes, ¿quién será el próximo?

Trump quiere enviar decenas de miles de policías fuertemente armados a comunidades de todo el país para llevar a cabo redadas de estilo militar que acorralen a millones de personas y las envíen a campamentos.

Si puede salirse con la suya desatando un reino de terror como este contra los inmigrantes, ¿por qué se detendría ahí? Cualquier número de grupos podría ser etiquetado como «el enemigo interno» y ser objeto del mismo tratamiento. Organizadores sindicales, personas que se oponen a la guerra y al genocidio, comunidades que se levantan contra la violencia policial: cualquiera que se interponga en el camino de Trump y sus socios multimillonarios podría ser el siguiente.

¿CÓMO PODEMOS ASEGURARNOS DE QUE TODO EL MUNDO TENGA UN TRABAJO DECENTE Y UNA VIVIENDA ASEQUIBLE?

Trump y la gente de su administración nos dicen que la razón por la que es tan difícil encontrar un buen trabajo o una vivienda asequible es que los trabajadores inmigrantes se los han llevado. Son puras mentiras diseñadas para dejar libres de culpa a los verdaderos culpables.

Los buenos empleos desaparecieron de tantas comunidades porque los ejecutivos de las empresas decidieron cerrar fábricas y otros lugares de trabajo, o sustituir a los trabajadores por computadoras y máquinas. Muchos empleos que pagaban un salario digno ya no pueden mantener a una familia debido a la destrucción de los sindicatos y a la inflación.

Hay unos 16 millones de viviendas vacías en Estados Unidos: no hay "escasez de vivienda". La realidad es que los propietarios y los bancos están subiendo los alquileres y los precios de la vivienda porque pueden, y las grandes empresas de inversión están comprando viviendas con la intención de venderlas por más dinero en el futuro.

La solución del PSL es confiscar las 100 mayores empresas de Estados Unidos y convertirlas en propiedad pública. Esto incluiría a los grandes bancos y a las corporaciones de gestión inmobiliaria que poseen millones de viviendas vacías, que podrían ser entregadas a personas que las necesiten. A ello se sumaría una nueva ley que prohibiría a los propietarios cobrar más del 10% de los ingresos de una persona para el arriendo. Con el dinero y los recursos de estas corporaciones, podríamos crear 20 millones de puestos de trabajo a través de programas masivos para reforzar las infraestructuras, construir transporte público y mejorar la vivienda.

QUIÉNES SOMOS

El Partido por el Socialismo y la Liberación está formado por líderes y activistas, trabajadores y estudiantes, de todas las procedencias, organizados en capítulos por todo el país. Juntos luchamos por un sistema en el que el gobierno y la economía estén controlados por los pobres y los trabajadores, no por los multimillonarios y su Estado.

El PSL está profundamente implicado en una amplia gama de movimientos populares, desde las luchas locales por una vivienda asequible y en contra de la brutalidad racista de la policía, hasta las luchas en los lugares de trabajo por los salarios, las prestaciones y las condiciones laborales, pasando por los problemas globales de la guerra imperialista y la destrucción del medio ambiente.

Estamos unidos en nuestra creencia de que el capitalismo, el sistema en el que toda la riqueza y el poder están en manos de un minúsculo grupo de multimillonarios y su gobierno, es la fuente de los principales problemas a los que se enfrenta la humanidad hoy en día. Debe ser sustituido por el socialismo, un sistema en el que los pobres y los trabajadores tengan poder y la riqueza de la sociedad se utilice de forma planificada y sostenible para satisfacer las necesidades del pueblo.



INVOLUCRATE EN EL PARTIDO POR EL SOCIALISMO Y LA LIBERACIÓN

PSLWEB.ORG/JOIN



REDES SOCIALES NACIONALES DEL PSL:

INSTAGRAM

@PSLNational

TWITTER/X

@PSLNational

WEB PSLWeb.org LiberationNews.org LiberationSchool.org



POR QUÉ TODOS DEBERÍAMOS RECHAZAR LAS DEPORTACIONES MASIVAS – Y EXIGIR SOLUCIONES REALES A NUESTROS PROBLEMAS



